笹賀地区文化祭ステージ発表会 (1)

菅野中学校 合唱部



笹賀の世帯数・人口

世帯数 4,537 世帯

人 口 10,950 人

男 5,527人

女 5,423人

(平成30.11.1現在)

第42回笹賀地区文化祭・福祉ひろばまつりが10月28日に開催されました。 昨年度は中止となってしまった文化祭でしたが、 2年振りの開催に会場は大賑わいでした。













笹

賀地区が総合第3位 市民 !

マレットゴルフ、ゲートボールの5種目が行われ、されました。軟式野球、ソフトバレーボール、卓球、 笹賀地区の代表選手60人余が参加しました。 第61回松本市市民体育大会が10月7日に開催

クで優勝しました。 で試合が行われました。全試 得点を奪い、見事にAブロッ 合において対戦相手から大量 軟式野球は、 松本市野球場

ソフトバレーボール

決勝トーナメント進出の結果 部は予選リーグを勝ち抜き、 で優勝しました。 40歳以上の 戦を制し、見事にAブロック 39歳以下の部が大接戦の決勝 が行われました。笹賀地区は 39歳以下の部と40歳以上の部 ソフトバレーボールでは、

ラージボール卓球

メントに進出、 予選を勝ち抜き、 ムマッチで勝敗を競います。 混成の5ダブルス11点3ゲー ラージボール卓球は、 3位に入賞し 決勝トーナ

マレットゴルフ

ム4人の合計打数で順位を競 うコースで行われました。チー 部は7位と健闘しました。 (ークの、かもしか・らいちょ マレットゴルフは、 女子の部は5位、男子の 信州スカイ

ゲートボール

メントには進めませんでした われ、残念ながら決勝トーナ サッカー場を会場に試合が行 ゲートボールは、 奮闘しました。 かりが ね

カラスノゴマの群落発見



二子小学校開校40歴史と伝統の重み・背負って学ぶ

校 40 周 年 記 念 大 典

で40周年を迎え、 職員、来賓、PTA等、 催しました。全校児童及び教 和5年4月に開校以来、 「開校40周年記念式典」を開 松本市立二子小学校は、 10月20日に 5 0 0 昭

した。 年を祝いま し開校40周 人程が出席

> と続き、6年生が卒業音楽会 記念品の贈呈、記念幕の披露 児童」を励ます挨拶で始まり、 の重み」を讃え「今を支える で発表予定の「HEIWAの 校40周年に因む 鐘」を披露しました。 「歴史と伝統

が流れました。が開かれ、会場は楽しい時間 奏楽部による「記念演奏会_ 式典に続き、菅野中学校吹

でも家族と相談し協力して作 して繋ぎ合わせたもので、 村上きよみ教頭は 児童全員が1枚ずつ製作 「記念幕

式

開校40周年記念式典

校長の、 委員長と奈 竹川篤実行 良井範久学 八典は、 開

> す機会が訪れる度に、母校が は、将来、この記憶を思い出 節目に巡り合えた児童たち り上げた力作」と感慨深く話 しょう。 いていることを知ることで 心の誇りと支えになって息づ していました。 開校40周年の (東山路

スポーツ大会結果

笹賀地区親睦 グラウンドゴルフ大会

ら競技を行いました。 て多くの参加者が楽しみなが 開催され、年齢・性別を越え 親睦グラウンドゴルフ大会が 9月9日 (日) に笹賀地区

優勝後

○町会の部 第 3 位 準優勝 後藤 出 大月 喜平さん(菅野) 龍美さん(菅野) 昌さん(菅野)

第 準 3 優 位 勝 優 二美町2丁目 菅野 神戸新田

◇市長杯争奪球技大会

われ、笹賀地区の代表選手60 た。軟式野球、ママさんバレー 人余が奮闘しました。 マレットゴルフの5種目が行 ボール、卓球、ゲートボール、 奪球技大会が開催されまし 10月21日(日)に市長杯争

カラスノゴマは、以前は畑道

などに普通に見られる野草

かも知れません。

種となった草花が咲いている

発見されました。長く美

いま、久々の朗報です。

あなたの足元にも、

「仮オシベ」が特徴の

の群落が笹賀地区内で (近年はアオイ科に分

るカラスノ

定されてい 危惧種に指

ぞって採りにいったものでし

オミナエシなどの盆花をこ

惧種や絶滅 で準絶滅危

平地林が続き、キキョウや ら今井や洗馬方面に赤松の 京都府など

上二子の金毘羅神社付近か

昭和30年代頃までは、

長野県や

滅が危惧されています。 でしたが、近年は各地で絶

ことも難しくなってしまった これら山地性の野草を見る た。つい最近まで見られた、